

Ressort: Politik

Chef der Bayern-FDP kritisiert Lindner

München, 09.08.2017, 04:00 Uhr

GDN - Der Landesvorsitzende der FDP Bayern, Albert Duin, hat den FDP-Vorsitzenden Christian Lindner kritisiert. Dass Lindner die Russlandfrage wenige Wochen vor der Bundestagswahl thematisiere, sei falsch.

"Damit gewinnen wir nichts", sagte Duin der "Welt" (Mittwochausgabe). "Das war eine ehrliche Aussage zur Unzeit." Am Wochenende hatte Lindner für einen Neustart der Beziehungen zu Russland plädiert. Die Situation der Krim müsse man zunächst als "dauerhaftes Provisorium" ansehen, hatte Lindner der Funke-Mediengruppe gesagt. Anders als Lindner sprach sich Duin klar für ein Ende der Wirtschaftssanktionen gegen Russland aus. "Solche politischen Mittel schaden nur den Falschen", so der Chef der Bayern-FDP. Er forderte, sich bei den Sanktionen auf die Bereiche Kultur und Sport zu konzentrieren.

Bericht online:

<https://www.gerndailynews.com/bericht-93077/chef-der-bayern-fdp-kritisiert-lindner.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com